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Was soll diese Diskussion um Görtler, er ist ein Spieler der Amas der gerne nach oben möchte,
wenn eben
nicht dann geht er wieder wie dieses Jahr 12 andere von der II, er hat beim CLUB die Chance
zum Sprung
in den Profifußball, er wird alles dafür tum um sich zu empfehlen.

Wichtiger ist wenn wir mal überlegen warum so viele Fúßballanhänger aus dem fränkischen
Raum sich nicht
oder kaum für den CLUB interessieren und lieber nach München schauen, es ist nicht allein
wegen des Erfolges.

Die stark verbesserte Jugendarbeit wird dazu beitragen, dass sich hier im positiven Sinne was
ändert, wir
müßen stark auf die jugendlichen Fußballanhänger bauen eben auf die nachrückenden
Generationen.

Ich höre jetzt schon, uns fehlt der größere Erfolg, stimmt nur zum Teil meine ich, es wäre schön
wenn
wir auch einen oder zwei Nationalspieler in unseren Reihen hätten, dafür könnte auch die
heimische
Presse etwas tun, z.B. kommt der Kicker aus Nürnberg, aber die dortigen Redakteure suchen
nur das
negative beim CLUB, jedenfalls habe ich den Eindruck.

Der CLUB muß auf dem Weg des Aufbruches weitergehen, mit oder ohne Görtler, er darf gerne
ein Teil
dieses Erfolges sein, ich finde es nur überzogen wenn sich einzelne Fans mit ihren
Diskussionsbeiträgen zu
diesem Fußballer überzogen wichtig machen.

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/10188-nicolas-g%C3%B6rtler/?postID=829143#post829143

https://www.glubbforum.de/forum/thread/10188-nicolas-g%C3%B6rtler/?postID=829143#post829143

